

Daily News

Ort: Mönchengladbach | Kategorie: J100

Qualifikation bei bestem Wetter: Ein gelungener Start in Mönchengladbach

Die diesjährige Qualifikation der NRW Junior Open (J100) ging erfolgreich zu Ende. Vom 11. bis zum 12. Juli 2026 verwandelte sich die Anlage des TGRW Mönchengladbach in einen Hotspot des internationalen Jugendtennis. Bei strahlendem Sonnenschein und perfekten sommerlichen Bedingungen lieferten sich die jungen Talente packende Duelle auf den Sandplätzen.

Der sportliche Ehrgeiz war auf allen Plätzen deutlich spürbar. Nach zwei intensiven Tagen mit hart umkämpften Matches stehen nun die Qualifikanten fest: Insgesamt 6 Mädchen und 6 Jungen konnten sich in der Qualifikation durchsetzen und sich damit einen der begehrten Plätze für das Hauptfeld sichern. Es war beeindruckend zu sehen, mit welcher Konzentration und Fairness die Jugendlichen agierten, obwohl der Druck, sich für das Hauptfeld zu qualifizieren, enorm hoch war.



Ein besonderer Dank gilt neben den Spielern auch dem Organisationsteam und den zahlreichen ehrenamtlichen Helfern. Besonders das Platzwart-Team leistete seinen großen Beitrag: Bei der Hitze war die intensive Pflege der Plätze die Voraussetzung für einen fairen Spielbetrieb. Durch das ständige Wässern und Abziehen der Sandplätze konnten optimale Bedingungen garantiert werden.

Wir blicken nun voller Vorfreude auf das Hauptfeld, das heute startet.



Monday 13.07.2026

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!

Daily News

Ort: Mönchengladbach | Kategorie: J100

Qualifying in Perfect Weather: A Successful Start in Mönchengladbach

This year's qualification for the NRW Junior Open (J100) has come to a successful close. From July 11th to July 12th, 2026, the grounds of TGRW Mönchengladbach transformed into a hotspot for international junior tennis. Under bright sunshine and perfect summer conditions, the young talents delivered thrilling matches on the clay courts.

The sporting ambition was clearly noticeable on all courts. After two intensive days of highly competitive matches, the qualifiers have been decided: A total of 6 girls and 6 boys prevailed in the qualification, securing one of the coveted spots in the main draw. It was impressive to witness the concentration and fairness with which the youngsters played, despite the immense pressure to qualify for the main draw.



A special thank you goes not only to the players but also to the organizing team and the numerous volunteers. In particular, the groundskeeping team played a major role: given the heat, intensive maintenance of the courts was the prerequisite for fair play. Constant watering and grooming of the clay courts ensured optimal conditions.

We now look forward with great anticipation to the main draw, which starts today.



Monday 13.07.2026

Bleiben Sie informiert!
Stay informed!